



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

Su beneplácito, reconocimiento y agradecimiento por la labor que realiza en la ciudad de Sunchales, Departamento Castellanos, en el proyecto "Tejiendo Esperanza", un grupo de mujeres de la localidad, que fabrican de manera gratuita pelucas para donar a personas que se encuentran haciendo tratamiento de quimioterapia o de cualquier otra patología y que pierden el cabello.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, con un trazo largo y horizontal al final.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Tejiendo esperanza, de la ciudad de Sunchales, es un banco de pelucas con fines solidarios. Un grupo de mujeres lleva adelante, de manera totalmente gratuita, un banco de pelucas realizadas artesanalmente con pelo natural, el cual es donado. Las mismas son entregadas a préstamo a jóvenes, mujeres y hombres que deben someterse a sesiones de quimioterapia y/u otros tratamientos oncológicos, o que poseen diferentes problemas de salud.

Como legisladores provinciales valoramos enormemente el accionar de estas mujeres que, con mucha valentía y compromiso, decidieron organizarse y accionar con el objetivo de acompañar a adultos y niños que se encuentran afrontando tratamientos oncológicos.

Es una iniciativa, sin fines de lucro, que nace en el año 2017 y logra concretarse en el año 2018, cuando un grupo de mujeres de la localidad de Sunchales decidieron organizarse y accionar. Fue a partir de ese entonces que se armó un banco de pelucas solidarias con el objetivo de acompañar a personas que se encuentran bajo tratamientos oncológicos u otras patologías como la alopecia, que provocan la caída del cabello y no cuentan con los recursos económicos para acceder a la compra de una peluca (ya que las mismas son costosas).

Las pelucas son gratuitas, destinadas a quienes las necesitan.

Se realizan artesanalmente en base a donaciones de mechones de cabello,



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

que reciben de hombres, mujeres y niños y otros insumos tales como hilos, cintas de papel, telas, etc. En el taller trabajan 13 mujeres. Es un placer para ellas realizar esta tarea. Cada persona que las contacta, les permite que la acompañen durante un momento difícil de su vida. La peluca los ayuda a que puedan seguir siendo ellas/ellos mismos, a recuperar su identidad ya sentirse mejor, lo cual los predispone con mayor fortaleza para afrontar los tratamientos. No hay palabras para describir lo que sienten al ser parte de esta iniciativa, porque buscan dar una mano en un difícil momento.

En Tejiendo esperanza tienen la certeza de que verse bien ayuda a afrontar la enfermedad. Existe consenso entre médicos y pacientes sobre que el estado de ánimo cumple un rol fundamental en la recuperación

Las realizan demostrando amor al prójimo, solidaridad y empatía. Además, instar a los ciudadanos de toda la provincia que colaboren y ayuden donando 15 cm de cabello para la fabricación de estas pelucas.

-

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial